



N° 028

Conferencia Episcopal de Colombia

¡AMEMOS Y CUSTODIEMOS LA VIDA!

MENSAJE

La Conferencia Episcopal de Colombia, en sintonía con la enseñanza perenne de la Iglesia, proclama el valor sagrado de la vida humana desde su inicio hasta su término natural y afirma el derecho de cada ser humano a que se le respete totalmente este bien primario.

Preocupan por tanto a los obispos todos los atentados contra la vida y todas las situaciones que la ponen en peligro: el aborto, la eutanasia, los asesinatos, los suicidios, la violencia; y también la destrucción del medio ambiente, la crisis del sistema de salud, la drogadicción y la correspondiente “narco-degradación” en nuestro país, la pobreza extrema, en fin todo aquello que destruye la dignidad del ser humano.

Los Pontífices de la Iglesia nos han recordado que los cristianos están llamados a movilizarse para afrontar los múltiples ataques a que está expuesto el derecho a la vida, sabiendo que pueden contar con motivaciones que tienen raíces profundas en la ley natural y que por consiguiente pueden ser compartidas por todas las personas de recta conciencia (cfr. *Benedicto XVI, discurso a la Asamblea General de la Academia Pontificia para la Vida, 24 de febrero de 2007*).

Conviene, pues, que nos pongamos en la tarea de defender la vida, lo cual implica: acogerla, recibirla como don sagrado; ofrecerle todas las oportunidades para que crezca y se desarrolle dignamente; asumirla personalmente con responsabilidad y comprometernos con un proyecto de vida.

Los obispos católicos de Colombia animamos, a promover acciones en defensa de la vida, a profundizar en la enseñanza de la Iglesia y a discernir el compromiso

comunitario de frente a situaciones y legislaciones que desconocen el derecho a la vida o atentan contra ella.

Una oportunidad para manifestar este compromiso es la XIII Marcha por la Vida, promovida por la Plataforma Ciudadana Unidos por la Vida, que tendrá lugar el próximo sábado 4 de mayo en diversas ciudades del país. Invitamos a participar en este evento.

+ 
+ Oscar Urbina Ortega
Arzobispo de Villavicencio
Presidente de la Conferencia Episcopal

+ 
+ Elkin Fernando Alvarez Botero
Obispo Auxiliar de Medellín
Secretario General de la Conferencia Episcopal

+ 
+ Juan Vicente Córdoba Villota
Obispo de Fontibón
Presidente de la Comisión Episcopal
Promoción y Defensa de la Vida



Bogotá, D.C., 10 de abril de 2019